
PROFESSION	DE	FOI	
	

Dans	le	cadre	des	élections	pour	le	renouvellement	du	Conseil	d’Administration	qui	aura	lieu	le	
26/01/2022,	j’ai	l’honneur	de	renouveler	ma	candidature.		

Membre	du	CA	depuis	3	ans,	je	suis	Vice-Présidente	depuis	2	ans.		

A	ce	titre,	Je	participe	aux	différents	travaux	avec	le	Ministère	tels	que	la	réingénierie	de	la	
formation,	extension	des	actes	exclusifs,	aide	à	la	rédaction	de	communiqués…).	Si	besoin	je	supplée	
la	Présidente	aux	différentes	manifestations,	(Organisations	Infirmières	dans	le	cadre	du	Ségur	de	la	
Santé,	Intervention	à	l’APECO	sur	les	actualités	de	la	formation	IBODE…).		En	binôme	avec	Evelyne	
CAMES,	membre	du	bureau,	je	participe	en	alternance	aux	Conseils	d’Administration	de	l’UNAIBODE.		

Je	suis	Cadre	de	santé	IBODE	depuis	17	ans,	IBODE	depuis	22	ans,	IDE	depuis	41	ans	dont	16	ans	en	
Belgique.	Formatrice	à	l’école	IBODE	de	Rennes	depuis	8	ans,	J’en	suis	la	responsable	pédagogique	
depuis	3	ans	avec	un	pourcentage	du	poste	réservé	aux	projets	de	la	filière	master.	(Recherche,	
immersion	en	réalité	virtuelle	IBODE	en	partenariat	avec	Rennes	1,	projet	expérimentation	de	
l’intégration	Universitaire	de	la	filière	Master,	partenariat	de	l’école	IBODE	avec	le	laboratoire	
d’anatomie	-	/	projet	simulation	avec	SIMLIFE	et	DU	d’anatomie	chirurgicale	et	sectionnelle	pour	les	
IBODE).	Au	titre	de	cadre	IBODE	en	pédagogie,	je	participe	aux	travaux	en	national	du	CPIAS–SPICMI.	

Mon	chemin	professionnel	s’est	déroulé	essentiellement	sur	les	blocs	opératoires	pluridisciplinaires	
publics	–	privés	en	Belgique	et	en	France,	en	tant	qu’IDE,	IBODE,	faisant	fonction	cadre,	et	ensuite	
cadre	de	santé	dont	sur	un	bloc	opératoire	avec	gestion	d’une	unité	de	stérilisation	centrale.	

Tout	au	long	de	mon	parcours,	l’intérêt	pour	l’accompagnement	des	jeunes	professionnels	et	des	
stagiaires	a	toujours	fait	partie	de	mes	références	et	réflexions,	m’ouvrant	les	portes	des	écoles	en	
tant	que	vacataire	et	ensuite	en	tant	que	formateur.	

J’ai	découvert	le	métier	de	l’IBODE	lors	de	mon	arrivée	en	France	en	1997,	inexistante	en	Belgique	à	
l’époque.	En	1998	je	présentais	le	concours	et	en	1999	j’entrais	en	formation.		

Jamais	je	ne	regretterai	ma	formation	IBODE.	Attisant	davantage	ma	curiosité	et	le	sens	réflexif	
inhérent	au	métier,	avec	de	toute	évidence	l’engouement	de	la	continuité	de	cette	envie	de	l’éclairer	
et	de	la	partager.	

Les	premières	années	de	formatrice	et	d’engagement	en	pédagogie	ont	complété	les	réponses	aux	
questions	que	je	suis	posée	sur	le	terrain	:	l’un	ne	va	pas	sans	l’autre.	

De	plus,	le	parcours	avec	mon	mentor	a	développé	chez	moi	l’intérêt	pour	l’analyse	des	textes,	

la	sensibilité	stratégique	et		renforcé	«	l’amour	»	des	mots.	

Ces	compétences	acquises	sont	des	éléments	qui	m’amène	à	présenter	ma	candidature.	

La	fonction	de	Vice	-Présidente	depuis	2	ans,	m’a	permis	de	participer	très	activement	au	
fonctionnement	du	C.A.	Je	saisis	donc	l’opportunité	du	renouvellement	du	C.A	lors	de	cette	élection	
pour	affirmer	ma	volonté	de	poursuivre	mon	implication.			

Être	candidat	au	renouvellement	du	CA	signifie	aussi	pour	moi,	adhérer	à	une	association	
professionnelle	qui	réfléchit	et	met	en	œuvre	une	politique	de	valorisation	de	la	formation	IBODE.	



Cette	candidature	s’inscrit	plus	globalement	dans	une	volonté	de	voir	grandir	l’association	et	
pérenniser	ses	actions	au	sein	de	la	communauté	des	enseignants	et	des	écoles	IBODE.	Un	objectif	
qui	sera	porté	par	une	équipe	dynamique	et	dévouée.	

	

Entreprendre	a	toujours	été	chez	moi	une	force	de	découverte	et	de	partage	de	ce	que	je	peux	
envisager.	

	

Saint	Exupéry	écrit	:	«	C’est	en	entreprenant	que	l’on	se	découvre	»	

	

	Entreprenez	et	vous	vous	découvrirez.				


